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Mes chers enfants, aujourd'hui, 25 décembre 2025, ma naissance en tant 

que Jésus incarné est célébrée dans une grande partie du monde chrétien. 

D'autres Églises chrétiennes célèbrent ma naissance le 7 janvier, de plus 

petites communautés chrétiennes le font même à d'autres dates. 

Ma véritable date de naissance est inconnue, et peu importe le jour où 

vous la célébrez. Ne vous disputez pas à ce sujet et ne faites pas preuve 

d'arrogance au point de vous isoler de vos semblables sous prétexte de 

connaître la bonne date ou de savoir qu’une autre est fausse. 

N'ai-je pas toujours dit que là où deux ou trois d'entre vous sont réunis en 

mon nom, je suis présent ?  

Cela s'applique aussi à ceux qui célèbrent ma naissance dans une messe 

ou en se réunissant autour d’un repas de famille. 

N'est-ce pas le principe du «plus on est de fous, plus on rit»? 

Le plus important pour moi est la préservation et la transmission de 

l’esprit de mon message: un message de compassion, de respect pour 



tous vos frères et sœurs, de partage, même pour un seul jour. D'offrir aux 

enfants un bon repas, de la chaleur et un cadeau de Noël. Rendre visite 

aux personnes âgées isolées ou les inclure dans les fêtes de famille. Créer 

la paix entre famille et voisins, même pour une seule journée. 

Je vous invite à laisser rayonner l'Amour de vos cœurs et à répandre cet 

amour intérieur autour de vous et bien au-delà. Offrez un sourire aux 

passants lors de vos promenades ou de vos courses. 

Un sourire sincère fait des merveilles pour les personnes et les enfants. 

Cela les réconforte, leur donne espoir et courage, et c’est contagieux. Ils 

le transmettent ensuite à leur tour.  

Vous pouvez le faire chaque jour, et cela ne coûte rien. Riches et pauvres 

sont égaux. Vous pouvez tous donner ce sourire plein d’amour. Prenez-en 

l'habitude toute l'année. 

La veille de Noël et le jour de Noël, je ne viens pas seulement à ceux qui 

se rassemblent en mon nom. Je viens aussi à ceux qui sont seuls, enfants 

et adultes. À ceux qui me connaissent et pensent à moi Je viens avec les 

anges de votre Esprit-Mère, et ces anges leur tiendront compagnie afin 

qu'ils ne souffrent ni de solitude, ni du froid, ni de la faim pendant ces 

fêtes.  

Je n'oublie personne !  

Tous les êtres humains sont mes enfants, même ceux qui n'ont jamais 

entendu parler de moi. Pauvres ou riches, rouges, jaunes, blancs, 

oranges, bruns ou noirs, peu m’importe leur religion, tous ont une place 

dans mon cœur ainsi que dans mon Royaume lorsqu'ils quittent ce monde. 

Au revoir à tous. 

My dear children, today, December 25, 2025, my birth as the incarnate 

Jesus is being celebrated in much of the Christian world. 

Other Christian communities celebrate my birth on January 7, and smaller 

ones even celebrate it on other dates. 



My true date of birth is unknown, and it doesn't matter which day you 

celebrate it. Don't argue about it, and don't be so arrogant as to isolate 

yourselves from your fellowman under the pretext of knowing the correct 

date or knowing that it is not the right date. 

Have I not always said that where two or three of you are gathered in my 

name, I am present? 

This also applies to those who celebrate my birth at Mass or by gathering 

around a family meal. 

Isn't that the principle of "the more the merrier"? 

The most important thing for me is preserving and passing on the spirit of 

my message: a message of compassion, respect for all your brothers and 

sisters, and sharing, even if just for a day. Offer children a good meal, 

warmth, and a Christmas gift. Visit isolated elderly people or include them 

in family celebrations. Create peace between family and neighbors, even if 

just for a day. 

I invite you to let the love in your hearts shine forth and spread this inner 

love around you and far beyond. Offer a lovely smile to passersby during 

your walks or errands. 

A sincere smile works wonders for people and children. It comforts them, 

gives them hope and courage, and it's contagious. They then pass it on in 

turn. 

You can do this every day, and it costs nothing. Rich and poor are equal 

here. You can all give this loving smile.  

Make it a year-round habit. 

On Christmas Eve and Christmas Day, I come not only to those who 

gather in my name. I also come to those who are alone, children and 

adults alike. To those lonely ones who know me and think of me, I come 

with the angels of your Mother Spirit, and these angels will keep them 



company so that they will not suffer from loneliness, cold, or hunger 

during these holidays. 

I forget no one! 

All human beings are my children, even those who have never heard of 

me. Poor or rich, red, yellow, white, orange, brown, or black, their religion 

matters little to me, neither the Holy Books they have read; all have a 

place in my heart and in my Kingdom when they leave this world. 

Goodbye to all. 

GROUPE MEZZA VERDE. 

https://www.mezzaverde.com 

Pour plus d’explications sur les mots en bleu voir le Livre d’Urantia. 
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